



Compte rendu inter EAP du 24 mai 2023

Les équipes d'animation pastorale se sont retrouvées pour faire un bilan des rencontres du mois de mai et préparer les prochaines. La rencontre a commencé par un échange de nouvelles et un temps de prière proposé par Christel.

Ordre du jour :

- Retour conseil de doyenné
- Retour sur la visite pastorale
- Sortie à Aubeterre
- Journée de relecture à Bassac
- Retour sur le temps forts du mois de mai
- Organisation de la Saint Vincent

Conseil de doyenné

Marie Claude Chabot et Christel Martel y ont participé. Au cours de cette rencontre, Yolande Lallemand, animatrice de l'aumônerie de l'Enseignement Public a fait part de son expérience : 15 jeunes, venant de différentes paroisses y participent. Ils arrivent à différentes périodes de l'année et demandent le baptême ou la première communion. Il sont en recherche et les attentes sont diverses.

Comment mieux accueillir ces jeunes au sein des paroisses ? Il serait utile de constituer un groupe de réflexion et de formation au sein du doyenné, pour essayer de mieux répondre à leurs attentes et leur faire découvrir la présence du Christ dans leur vie.

Il est également proposé de veiller, dans chaque paroisse, à accompagner les jeunes qui assistent à une célébration en dehors de leur groupe, afin de les guider dans la liturgie et éviter l'isolement.

Le groupe présent à St Pierre Aumaître au moment de l'Assemblée Paroissiale et de la messe de clôture de la Visite Pastorale, a été très heureux de l'accueil qui lui a été réservé.

Il n'y aura pas de messe de rentrée du doyenné, chaque paroisse organisant une célébration à la date qui lui convient. Un rassemblement festif est envisagé en 2024.

La prochaine réunion est prévue le 19 octobre. Une réunion EAP aura lieu avant cette date afin de préparer l'intervention des participants.

Visite pastorale

Nous n'avons pas encore reçu de retour. Catherine Josselet promet un document d'appréciation avant la date du 1er juillet.

Vote des 13 et 14 mai

Suite à la consultation des deux communautés, le nom de Ste Joséphine Bakhita a été retenu et approuvé par le diocèse. Le

choix de cette sainte va dans le sens de la diversité qui compose nos communautés et de la démarche de rassemblement auquel elles aspirent.

Au cours de la messe de rentrée, le **17 septembre**, le doyen viendra installer notre nouvelle paroisse. La date de préparation pour cette célébration est retenue : **Mercredi 6 septembre à 19h à St Pierre Aumaître**.

Afin de rendre cette journée festive, il est envisagé de proposer, à la suite de la messe, un repas partagé ainsi que des animations. Une prise de contact avec les africains de nos deux communautés est prévue. La date de préparation de ce temps festif : **Mardi 5 septembre à 19h15 à St Paul Ma Campagne**.

Sortie à Aubeterre

92 participants sont inscrits; ils se répartiront dans le car (57 places) , dans deux mini bus de 9 places chacun et dans deux voitures particulières. Une « voiture balai » supplémentaire est prévue. La liste des participants est établie. Chaque membre de l'EAP appellera la liste qui lui a été attribuée afin de préciser les horaires et le lieu de départ ainsi que les détails pratiques (siège éventuel, plaid de pique-nique...).

Départ : 9h15 à St Pierre Aumaître, 9h30 à Ma Campagne.

Animation dans le bus : Christel. Denis propose d'animer les chants.

La visite de l'église débutera impérativement à **11h 30**. Christel va téléphoner à la guide pour l'informer du nombre de participants. La participation aux frais de la visite sera libre.

Repas du chauffeur : 18€. Christel s'en charge.

Afin de créer un climat de convivialité, l'apéritif sera offert avant le repas (pas d'alcool). Denis se charge de l'achat de jus de fruits, bouteilles d'eau, gobelets en carton et sacs poubelle. Au cours de l'apéritif, un jeu sera proposé par Christel (noms tirés au sort dans un chapeau).

Après le repas : possibilité de jeux sur place ou visite du vieux village pour ceux qui le souhaitent.

Départ : 16h30 à l'aire de pique nique.

Journée à Bassac

Cette journée rassemblera les deux EAP et proposera un temps de relecture de l'année écoulée ainsi que le mode de fonctionnement et les projets pour celle à venir.

La salle est réservée. Le repas se prendra dans un restaurant de St Simeux (20€ /pers.).

Départ le 1er juillet : **9h30 à St Pierre Aumaître**.

Temps forts du mois de mai

Rassemblement de la Pastorale Familiale :

La journée était organisée autour du thème « Laudato Si ». Bruno y a participé et nous a fait part de son ressenti.

Les déambulations mystiques :

« Comment l'Art et la Méditation peuvent aborder la question de la fin de vie » ont été très appréciée autant sur la forme que sur le fond de la démarche.

Le temps de prière inter religieux :

A l'occasion de la journée de lutte contre l'homophobie ce temps a été un moment de fraternité et de tolérance dans une ambiance recueillie et chaleureuse. Différentes religions se sont côtoyées : Chrétienne, Juive, Musulmane. Ce temps de prière a été suivi d'un échange spontané entre les personnes présentes.

Initiation à la méditation :

80 personnes ont participé. La présentation était vivante et fraternelle. Geneviève nous a fait part de sa rencontre avec le groupe de Poitiers et en a détaillé le fonctionnement. Elle a apprécié l'accueil chaleureux qui lui a été réservé.

Il est envisagé de constituer un groupe à la rentrée ce qui permettrait de répondre à une attente de spiritualité et de proposer d'accueillir le message du Christ d'une autre manière (moins traditionnelle).

Organisation de la Saint Vincent

La municipalité de Puymoyen est désireuse d'organiser une fête de la saint Vincent en lien avec la paroisse. La salle des fêtes n'étant pas disponible cette année, il est envisagé de reporter le repas pris en commun à l'an prochain en réservant la salle suffisamment longtemps à l'avance. Toutefois, la messe et le concert de musique de chambre prévus le 1er octobre pourront avoir lieu. Marie Thérèse reprend contact avec le maire pour envisager un apéritif à la suite de la messe.

Denis appellera le maire pour lui préciser nos souhaits et trouver un accord sur l'organisation. Il est envisagé de constituer un petit comité des fêtes en lien avec la municipalité afin d'harmoniser le déroulement de cette fête l'an prochain.

Mieux diffuser les infos :

Geneviève propose que la feuille d'infos paraîsse systématiquement sur le site « Coronaliens » afin qu'elle soit diffusée plus largement. Il est également évoqué de modifier l'appellation de ce site (à étudier).

Date de la prochaine EAP

Elle sera définie au cours de la rencontre du 1er juillet.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 20/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/grand-angouleme/actualites/compte-rendu-inter-eap-du-24-mai-2023/>